

Las universidades públicas triplican la dotación de becas propias - La Razón - 20/03/2017

Las universidades públicas triplican la dotación de becas propias

V.R. - Valencia

Las universidades públicas valencianas triplicaron su esfuerzo inversor en becas para la formación de sus estudiantes de grado en el curso 2014/2015 hasta llegar a los 19,1 millones, frente a los 6,2 millones del curso anterior.

Estas becas representan el 15 por ciento de las becas totales concedidas a alumnos de grado, mientras que en el periodo anterior suponían un 5,6 por ciento, según informó ayer la Universitat de València (UV).

Las ayudas económicas que conceden las propias universidades y que no proceden del Ministerio de Educación, la Conselleria o la Unión Europea, alcanzaron los 19,1 millones en el curso 2014/2015.

Este curso, la UV, la Universidad de Alicante, la Universitat Jaume I de Castelló (UJI), la Universidad Miguel Hernández de Elche y la Universitat Politècnica de València suman 129.140 estudiantes matriculados, de los cuales el 80 por ciento son alumnos de grado, un 12 por ciento estudia un máster y el 8 por ciento restante son alumnos de doctorado.

La información recogida en la base de datos es el resultado del trabajo conjunto de las universidades públicas valencianas y el Instituto Valenciano de Investigaciones Económicas (Ivie).